

Francisco Martín: "Aquí hemos pregonado la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo, Varón de Dolores y del Buen Suceso"

12/04/2025



Francisco Martín ha pregonado la Semana Santa eldense | Marta Maestre.

El eldense y miembro de la Cofradía de la Soledad Francisco Martín ha sido el encargado de pregonar esta tarde en la iglesia de Santa Ana la Semana Santa eldense. Alrededor de un centenar de personas han acompañado a Martín en un acto que ha iniciado **los días grandes de la conmemoración de la muerte y resurrección de Jesucristo.**

El alcalde, Rubén Alfaro, ha estado presente en el acto junto con el presidente de la Hermandad de Cofradías,

José Pascual Barceló, presidentes de las distintas cofradías de la Semana Santa eldense y miembros de la corporación municipal.

Antes de que Francisco Martín subiese al altar del templo de Santa Ana el tenor **Javier Hernández** ha deleitado a los presentes con su voz al cantar algunas canciones como "Il Mondo" de Jimmy Fontana, "Perfect Symphony" de Ed Sheeran o "Va pensiero" de Giuseppe Verdi, un coro de esclavos hebreros de la ópera "Nabuco".

Martín ha iniciado su pregón destacando como la Semana Santa "poquito a poco, sin que se notara, como son siempre las cosas de Dios, hizo que sin ser consciente me enamorase de ella".

El pregonero ha dedicado este acto "a algunas personas con nombre propio que con insistencia y tenacidad han reiterado mi nombre para que hoy y aquí yo estuviera.

En segundo lugar deseo dedicárselo a aquellos cristianos y cofrades. Y de forma especial **este pregón va dedicado para mi abuela Carmela**, la cual nunca imaginó que hoy aquí su nieto sería, y ya es en este momento, pregonero de la Semana Santa Eldense".



La Hermandad de Cofradías ha entregado sus insignias de Oro | Marta Maestre.

Ha continuado destacando a las cofradías porque "**hablar de nuestras cofradías, es hablar de nazarenos**, de mantillas, de costaleros, de músicos, de niños, de mayores, de presidentes, de hermanos mayores, de directivas, de juntas de gobierno, de la Junta Mayor y también es hablar del público, del eldense que viene a ver pasar al Señor. Aquí nadie es más importante que nadie, da igual que vaya delante, detrás o debajo, y nadie es imprescindible, porque de esos está el cementerio lleno, aquí no sobra nadie y hacemos falta todos, y hace falta el público, porque nuestra razón y misión es llevarle a Cristo y a María, a quien no va a la iglesia ni a misa".

Para concluir Martín ha señalado que "solo cabe decir que esta tarde aquí hemos pregonado, la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo, Varón de Dolores, Sol de justicia y el Buen Suceso, que subido al leño triunfa sobre la muerte para darnos en abundancia la vida, hemos

venido a proclamar de nuevo la historia de amor más grande jamás contada, esa que el mundo acalla".

Una vez finalizado el pregón Francisco Martín ha firmado en el **Libro de Honor de la Hermandad de Cofradías**.

El alcalde, **Rubén Alfaro**, le ha dado la enhorabuena a Martín por su pregón "puesto que después de sus palabras yo ya no sé qué decir". El primer edil ha destacado que "la Semana Santa es un compromiso diario con nuestra historia. Unos días que nos enseña a compartir y llevar un mensaje para todos".



El pregonero ha firmado en el Libro de Honor de la Hermandad de Cofradías | Marta Maestre.

El presidente de la Hermandad de Cofradías, **José Pascual**, también ha agradecido a Francisco Martín "por su pregón y por tu entrega a la Semana Santa eldense".

Durante el acto se han entregado las insignias de Oro de la Hermandad de Cofradías que han recaído en **Lidia Hernández, Paqui Amarillo y Mamen Carpena**.

Domingo de Ramos

Los actos de la Semana Santa continuarán mañana a partir de las 11 horas con la Procesión de las Palmas que empezará desde la iglesia de la Inmaculada. Por la tarde, a las 18:30 horas, el paso de la Santa Cena tomará protagonismo partiendo también desde el templo de la Inmaculada hasta la de Santa Ana donde esperará hasta el Viernes Santo.